

Béisbol japonés baila nuevamente al ritmo del son



La Habana, 25 nov (RHC) Nuevamente el trio de cubanos miembros de los Halcones de SoftBank se coronaron campeones del béisbol profesional japonés (NPB), tras el éxito 4-1 sobre los Gigantes de Yomiuri en el Pay Pay Dome, de Fukuoka.

Los Halcones dominaron por cuarta ocasión consecutiva la serie de Japón, esta vez por barrida (primeros en lograrlo en una final) ante los máximos ganadores del certamen.

Los cubanos, como en ediciones anteriores han sido protagonistas de este título y tuvieron en el duelo del adiós su punto más alto en el pinareño Liván Moinelo, que enfrentó a tres bateadores en una entrada perfecta de relevo, ponchó a dos y culminó inmaculado durante toda la final con efectividad de 0.00 PCL.

Sus compatriotas Yurisbel Gracial y Alfredo Despaigne se fueron ambos en blanco para despedirse de la final con promedios de .357 y .154, respectivamente. En el caso de Gracial dejó en diez su racha de juegos consecutivos pegando de jit en finales, mientras Despaigne logró su cuarto título del torneo.

El jardinero Yuki Yanagita fue la figura ofensiva del partido, luego de conectar un jonrón de dos carreras en el primer episodio, en la siguiente entrada lo imitó el receptor Takuya Kai para completar las cuatro anotaciones.

Yuki Matsumoto se anotó la victoria de relevo, no permitió carreras y ponchó a cuatro rivales en 2.2 entradas lanzadas. El punto por juego salvado fue para Yuito Mori.

Por su parte el jardinero Ryoya Kurihara fue nombrado como jugador más valioso de la final con un astronómico average de 500 (en la anterior campaña este premio correspondió a Gracial).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/240697-beisbol-japones-baila-nuevamente-al-ritmo-del-son>



Radio Habana Cuba